



El Ayuntamiento de Adra ha celebrado esta mañana un acto de repulsa contra la violencia de género tras el caso ocurrido la pasada semana en el municipio, en el que una mujer fue presuntamente asesinada a manos de su pareja que, posteriormente, se quitó la vida. En la concentración, celebrada en la Puerta del Mar, se ha leído una declaración institucional y se ha guardado un minuto de silencio en señal de duelo por la víctima.

A la convocatoria ha asistido el alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por la Corporación Municipal, la diputada provincial de Igualdad, Dolores Martínez, la Jefa de Violencia de Género de la Subdelegación del Gobierno en Almería, Raquel Contreras, la coordinadora provincial del Instituto Andaluz de la Mujer, Francisca Serrano, la parlamentaria andaluza, Carmen Crespo, así como representantes de la Guardia Civil y Policía Local de Adra, el tejido asociativo y todos aquellos ciudadanos que han querido sumarse a este acto.

Según la declaración institucional "la violencia machista es la representación máxima de la desigualdad de género. Y hoy en día, en pleno siglo XXI, es un problema de magnitud social, no sólo por el elevado número de víctimas, sino por las consecuencias gravísimas y daños que provoca en las familias y en toda la sociedad.

Los gobiernos han mantenido líneas de trabajo para poder atajar esta lacra que supone la violencia hacia las mujeres, pero aunque los esfuerzos han sido muchos, y el desarrollo de leyes de protección también ha sido grande, las cifras siguen siendo terribles.

Todos estos casos que día a día conocemos nos deben hacer reflexionar sobre los muchos daños que provoca el machismo, afectando a familias enteras, a círculos de amistades, a ambientes laborales. En definitiva, a toda la sociedad. El panorama sigue siendo devastador.

Para el Ayuntamiento de Adra, detectar y combatir la violencia de género es una prioridad absoluta. Contamos con un Centro de Información a la Mujer que presta asesoramiento, apoyo y orientación individualizada. Además, la Policía Local y la Guardia Civil se encuentran plenamente integrados en el sistema VIOGEN, un portal informático que permita el seguimiento y protección de las mujeres maltratadas y de sus hijos e hijas, que también son víctimas de la violencia de género.

Pero todo nuestro esfuerzo, y el del resto de todas las administraciones que trabajan cada día en la erradicación de la violencia de género no es suficiente. Todos tenemos que ir de la mano

y es imprescindible la colaboración del conjunto de la ciudadanía. Por eso, desde aquí queremos hacer un llamamiento para que todas las personas colaboren en alcanzar la igualdad de género y el respeto a los derechos humanos, que son también los derechos de las mujeres".